



La prueba de acceso a la Universidad se adelanta al 6 de junio y al 4 de julio

La recuperación de septiembre para los alumnos que suspendan 2º de Bachillerato se traslada al 25 y 29 de junio, solo un mes después de que acabe el curso

R.D.L. | SALAMANCA

Durante los días 6, 7 y 8 de junio y 4, 5 y 6 de julio tendrán lugar las dos convocatorias de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU), es decir, la prueba que sustituyó el pasado año a la extinguida Selectividad. La Consejería de Educación anunció hace meses que en el curso 2017-2018 iba a trasladar la convocatoria de septiembre al mes de julio, ahora se desvelan las fechas en las que tendrán lugar los exámenes.

Según las informaciones difundidas por los responsables de Educación de Castilla y León entre los representantes sindicales, para ajustar las dos convocatorias en un mes, la Consejería de Educación adelantará las fechas de la EBAU en el mes de junio, de forma que las pruebas se celebrarán una semana antes de lo habitual, puesto que solían ser hacia el 13 de junio.

Como hasta ahora, en mayo se sabrá los estudiantes que han aprobado todo. En el calendario escolar figura el 6 de junio como último día de clases pero lo cierto es que en 2º de Bachillerato las actividades finalizan antes para que los estudiantes dispongan de más tiempo para prepararse la EBAU, así que el cambio afecta realmente a los alumnos que suspendan alguna materia de 2º de Bachillerato, ya que dispondrán de menos de un mes para recuperar puesto que



Estudiantes en la última convocatoria de la EBAU en Salamanca. | ARCHIVO

Con este cambio, las universidades podrán agilizar los procesos de matriculación y ajustar los calendarios

los exámenes extraordinarios de septiembre se trasladan al 25 y el 29 de junio. Además, los que suspendan la EBAU en junio, solo tendrán cuatro semanas para revertir su calificación.

Hace tiempo que las universidades reclamaban este cambio. Con la implantación del Espacio Europeo de Educación Superior, el inicio del curso universitario se ha ido anticipando, de forma que

este curso la mitad de los centros comenzaron las clases el 11 de septiembre, con la salvedad de los estudiantes de primero que lo hicieron en todos los centros a la vez el 18 de septiembre. Incluso en algunos casos, como el de Medicina, el inicio de las clases se situó en el primer lunes de septiembre, día 4.

Con el traslado de septiembre a julio de la convocatoria de la Selectividad, las universidades podrán ajustar el inicio de las clases para que puedan empezar todos los alumnos a la vez y agilizar sus procesos de matriculación, ya que hay que recordar que en el mes de octubre, varias semanas incluso después del comienzo del curso, hay facultades que están cerrando sus matrículas y haciendo llamamiento de vacantes.

Prueba única. Por lo demás, parece que apenas habrá cambios en la EBAU este curso. Antes de las vacaciones de Navidad, la Consejería de Educación reunió a los miembros de la Comisión Organizadora de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad de Castilla y León (COEBAU) del curso académico 2017-2018 para garantizar el adecuado desarrollo de la prueba de 2018. El encuentro fue después de la Conferencia Sectorial de Educación en la que el consejero Fernando Rey, reiteró la necesidad de establecer una prueba única en todo el territorio nacional.